



**MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Héritage des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024

CONCOURS

2024 le monde, le sport et les arts en partage

Le 11 avril 2024, s'est réuni l'ensemble du jury lors de la commission de sélection du projet AMI « 2024 : le monde, le sport et les arts en partage ». Après la présentation de chaque projet, les jurés ont voté afin d'élire les grands vainqueurs de ce concours national.

La Fédération Française de Roller et de Skate et le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse ont l'honneur de vous annoncer les lauréats du concours AMI « 2024 : le monde, le sport et les arts en partage » :

Catégorie École Primaire : les CM1 de l'École Saint-Cyprien (Académie de Montpellier) pour le projet « SOLARIS : Sport Olympisme Liberté Athlètes Rêves Inclusion Succès ».

Catégorie Collège : la 5^e2 du Collège Mont Miroir à Maîche (Académie de Besançon) pour le projet « Spirit in Motion ».

Catégorie Lycée : les CAP 2 du Lycée des métiers Nicolas-Louis-Vauquelin à Paris pour le projet « Bienvenue au Maroc ».

Catégorie Coup de cœur : le centre des jeunes adolescents de Paea à Tahiti (Polynésie française) pour le projet « Te Unu Horue ».

Les projets ayant particulièrement conquis notre jury (dont les lauréats entre autres), auront la chance de faire partie d'une exposition virtuelle qui sera projetée au pavillon de la Fédération Française de Roller et Skateboard à la Villette durant la période des Archi'Folies (du 27 Juillet au 11 Août), ainsi que d'être publié dans un livre de photo en héritage des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Les classes lauréates auront la chance d'assister à la cérémonie d'ouverture des Jeux Paralympiques.

Nous remercions l'ensemble des établissements pour votre participation, et félicitons les grands vainqueurs à qui nous souhaitons de vivre une expérience unique et inoubliable lors de ces Jeux Paralympiques 2024.